

En Afganistán

Soviéticos Emplean una Brutalidad Sistemática

GINEBRA, Feb. 26 (UPI).— Un informe de las Naciones Unidas acusó hoy a la Unión Soviética y las unidades del gobierno afgano respaldado por Moscú de emplear una "brutalidad sistemática" contra los civiles.

El informe citó el uso de armas nuevas como "el fuego líquido" y las bombas de acciones retardadas. Además mencionó un caso de ancianos que

fueron arrojados de helicópteros en vuelo.

Las armas nuevas incluyen trampas explosivas, dijo, indicando que los explosivos son escondidos hasta en bultos de billetes bancarios.

El informe fue elevado a la comisión de derechos humanos de las Naciones Unidas por Félix Ermacora, un profesor austriaco de derecho, nombrado en 1984 para hacer un estudio de la

situación en Afganistán.

"Donde el gobierno tiene control, utiliza toda forma de actividad antiterrorista, para combatir a los opositores o supuestos opositores del régimen", dijo. "La

práctica de tortura sigue".

"Las víctimas civiles en 1985 se calculan en unos 35,000", dijo Ermacora, y "la brutalidad sistemática

—Favor pase a la página 36.

Edén Pastora no está interesado en ser Pdte.

LOS ANGELES (California, EE. UU.), febrero 26 (EFE).— El dirigente insurgente nicaraguense Edén Pastora (Comandante Cero) manifestó hoy que no le interesa ser Presidente de Nicaragua, "cuando el régimen de Managua sea derrocado".

En una conferencia periodística, Pastora destacó la importancia que tendría

la ayuda norteamericana para su tropa de 5,000 hombres, que combaten en las filas de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE), en el sur de Nicaragua.

El legendario guerrillero, que aún se considera sandinista, señaló que, "en caso de que Managua

—Favor pase a la página 69.



MODAS. Tokio, febrero 26. Wacoal, una diseñadora y fabricante de ropa femenina japonesa, ha decidido extender su mercado al exterior con prendas como las que exhibe esta modelo. (Reuter).

Celebran Salida de Marcos en Filipinas

MANILA, febrero 26 (EFE).— El pueblo filipino celebra hoy la salida del país de Ferdinand Marcos y millares de personas permanecen en los alrededores de Camp Crame y del Palacio Presidencial de Malakanang aclamando a la nueva Presidenta, Corazón Aquino.

Civiles y militares se prestaban hoy conjunta-

mente a limpiar las calles de barricadas, tras una lucha callejera que dejó un saldo de 14 muertos y 55 heridos. Otros, celebraban la salida de Marcos cantando y bailando.

El gobierno de Corazón Aquino se enfrenta ahora a la posible avalancha de la masa sobre el Palacio Pre-

—Favor pase a la página 19.



INVESTIGAN TRAGEDIA. Washington, febrero 25. George Hardy (derecha), Subdirector de Ciencia e Ingeniería del Marshall Space Flight Center, se cubre el rostro con las manos, mientras Lawrence Mulloy declara que se desafió la recomendación de no lanzar el "Challenger".

Resumen mundial

Kohl Felicita a Aquino

BONN, febrero 26 (DPA).— El jefe de gobierno de la República Federal de Alemania, Helmut Kohl, felicitó a la señora Corazón Aquino con motivo de su investidura como Presidente de Filipinas.

En el mensaje, publicado hoy en Bonn, se dice que el gobierno federal alemán se congratula de que el pueblo filipino haya conquistado para sí, sin derramamiento de sangre, el derecho a tener el gobierno elegido en las urnas.

Huelga Minera en Sudáfrica

JOHANNESBURGO, febrero 26 (AP).— Una

—Favor pase a la página 69.



DISTURBIOS. El Cairo, febrero 26. Humo sale de un edificio y los restos quemados de un automóvil, en primer plano, en el distrito de Giza, luego de una noche de disturbios protagonizados por miembros de las fuerzas de seguridad. (Reuter).

Habrían Pedido Aplazar Lanzamiento Challenger

WASHINGTON, febrero 26 (AP).— Un alto funcionario de la agencia espacial dijo que hubiera recomendado que se aplazara el lanzamiento del "Challenger" si hubiera sabido que los ingenieros industriales permanecían opuestos al despegue, tras debatir durante varias horas sus temores de que el frío pudiera frustrar la expedición espacial.

"No hubiera aceptado" una carta garantizando el lanzamiento, enviada por

el fabricante de los cohetes impulsores de la nave, dijo George Hardy, un funcionario clave del Centro Marshall para Vuelos Espaciales, en Alabama.

Pero Hardy dijo ante la comisión presidencial que

—Favor pase a la página 36.

4 Muertos en Accidente en Guatemala

GUATEMALA, Feb. 26 (ACAN-EFE).— El piloto y tres pasajeros de una avioneta "Cessna-177 Cardenal" murieron cuando el aparato se estrelló por causas que aún están bajo investigación, según el informe de Aeronáutica Civil de Guatemala dado a conocer hoy en esta capital.

El accidente ocurrió ha-

—Favor pase a la página 19.

Discusiones sobre la Ayuda a los "Contras"

WASHINGTON, febrero 26 (EFE).— Las reuniones mantenidas hoy por el Presidente norteamericano, Ronald Reagan, con congresistas republicanos y demócratas son demostración de la difícil batalla que habrá de librarse para aprobar la ayuda militar a los "contras" nicaraguenses.

"Hubo gente en la reunión que son escépticos

y están preocupados por lo que vamos a hacer", dijo John Kasich, republicano por Ohio.

Reagan presentó ayer al Congreso una propuesta para conceder 30 millones de dólares en ayuda humanitaria y 70 millones en ayuda militar a los rebeldes antisandinistas.

El año pasado, el Congre-

—Favor pase a la página 19.

Estallan Explosivos en Ciudad Libanesa

BEIRUT, febrero 26 (AP).— Una carga explosiva dejada dentro de un automóvil estalló hoy ante la entrada de un campamento de refugiados palestinos en la ciudad libanesa meridional de Sur (Saida), y ambulancias evacuaban numerosas víctimas, dijeron versiones radiales en esta capital.

La radiodifusora La Voz de la Nación dijo que la explosión se produjo alrededor de las 10:00 (08:00

GMT), cerca de un hospital situado en la entrada principal del campamento Ein El-Hilweh, que alberga a unos 26,000 refugiados.

Según la versión, no se pudo obtener de inmediato de la policía local la cantidad de víctimas que produjo el atentado, registrado en la capital provincial en el sur del país, a unos 40 kilómetros de aquí.

El estallido se produjo al

—Favor pase a la página 13.

Toque de Queda tras Disturbios en Egipto

EL CAIRO, febrero 26 (AP).— Las autoridades decretaron hoy un toque de queda indefinido aquí, mientras elementos del ejército luchan en sectores de esta ciudad y en los alrededores de una capital provincial contra fuerzas de seguridad amotinadas y civiles, al tiempo que tras un asalto contra una prisión cercana escaparon numerosos reclusos, se anunció.

Tanques y transportes blindados de personal patrullaban las calles de esta capital, habitualmente concurridas y llenas de activi-

dad, que se veían prácticamente desiertas luego que Radio El Cairo anunció el toque de queda indefinido a partir de las 16:00 (14:00 GMT).

El Presidente Hosni Mubarak, que enfrenta el más grave desasosiego doméstico desde que asumió el cargo hace cuatro años, convocó a una reunión de emergencia de su gabinete para considerar la situación, que se inició anoche cuando soldados conscriptos de la fuerza central de seguridad se amotinaron en sus campamentos cercanos a las pi-

rámides, tras enterarse de versiones de que su período de servicio sería ampliado en un año adicional.

Testigos dijeron que esos amotinamientos se tradujeron en actos de saqueos e incendios, a los que se unieron ciudadanos comunes aparentemente airados por los recientes aumentos de precios y por el deterioro de la economía, afectada por las bajas en los precios del petróleo, la disminución del turismo y los despidos de trabajadores.

—Favor pase a la página 69.